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Verificando o número regimental de vereadores, no dia de hoje ausente o vereador 

Jose Luis Cogo Carvalho, o presidente deu início a 26ª Sessão Ordinária, hoje dia 14 de 

agosto de 2023. O presidente colocou em discussão a ata da 25ª Sessão Ordinária, realizada 

em 07 de agosto de 2023, não houve manifestação e ata foi aprovada por unanimidade dos 

presentes. Hoje o grande de expediente estará a cargo da Vereadora Danieli Buttinger de 

Oliveira – PT que não ficou gravado para realizar esta ata, pois teve problemas técnicos. Na 

próxima sessão o grande expediente estará a cargo do Vereador Flamarion Keller da Silva 

MDB. Ordem do dia: Projeto de Resolução 06/2023- Alteram-se alguns artigos do 

Regimento jurídico da câmara de vereadores. Após análise o assessor jurídico opinou pela 

legalidade, admissibilidade e viabilidade de tramitação e votação deste projeto. As 

comissões foram favoráveis ao projeto de resolução n° 06/2023 que foi aprovado por 

unanimidade dos vereadores presentes. Projeto de Lei do Executivo Municipal n° 

71/2023- Autoriza a abertura de crédito suplementar por redução de verba no valor de 

R$100.000,00. Após análise o assessor jurídico opinou pela legalidade, admissibilidade e 

viabilidade de tramitação e votação deste projeto. As comissões foram favoráveis ao 

projeto n° 071/2023 que foi aprovado por unanimidade dos vereadores presentes. Projeto 

de Lei do Executivo 072/2023- Altera a carga horária e o vencimento do professor de 

português/inglês, contratado através da Lei Municipal nº 6032/2023. Após análise o 

assessor jurídico opinou pela legalidade, admissibilidade e viabilidade de tramitação e 

votação deste projeto. As comissões foram favoráveis ao projeto n° 072/2023 que foi 

aprovado por unanimidade dos vereadores presentes. Projeto de Lei do Executivo 

073/2023-Autoriza a abertura de crédito especial por redução de verba no valor de 

R$1.000,00. As comissões foram favoráveis ao projeto n° 073/2023 que foi aprovado por 

unanimidade dos vereadores presentes. Projeto de Lei do Executivo 074/2023- Autoriza a 

abertura de crédito suplementar por redução de verba no valor de R$5.000,00. As 

comissões foram favoráveis ao projeto n° 074/2023 que foi aprovado por unanimidade dos 

vereadores presentes. Projeto de Lei do Executivo 076/2023- Autoriza a abertura de 

crédito suplementar por redução de verba no valor de R$150.000,00. As comissões foram 

favoráveis ao projeto n° 076/2023 que foi aprovado por unanimidade dos vereadores 

presentes. Trabalhos dos vereadores: Indicação nº 084-2023-de autoria do vereador 
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Flamarion Keller da Silva do MDB - Solicita que seja feito reparos na Rua 20 de Setembro, 

a partir do Nidus até o parque de Remates. A indicação será encaminhada ao executivo 

municipal. Indicação: nº 085-2023- de autoria do vereador Alex dos Santos Martins PTB- 

Solicita ao Executivo Municipal juntamente com a secretaria responsável, a colocação de 

um container Rua Eurico Carvalho com a Rua Dr. Nereu Posser, bairro Novo Horizonte. A 

indicação será encaminhada ao executivo municipal. Indicação: nº 086-2023- de autoria da 

vereadora Danieli Buttinger de Oliveira PT- Solicita ao Executivo Municipal juntamente 

com a secretaria responsável, que seja realizado melhorias na estrada da 28. Justifica-se o 

pedido que é uma solicitação de diversos moradores. A indicação será encaminhada ao 

executivo municipal. Explicações Pessoais: O 1º a fazer uso da palavra pelo tempo de 5 

minutos é o Vereador Flamarion Keller da Silva cumprimentou a todos. Que sempre foi a 

favor das moções que é um importante reconhecimento para as pessoas que representam o 

Município e que tragam premiação ao Município. Que foi bem feita pelos colegas. Que a 

Camila é uma jovem empreendedora no Município que sempre gostou das tradições e a 

Luana Dutra uma jovem que esta começando e representando o município. Que sobre a sua 

indicação, que fez de tapa buracos perto do IFF, que principalmente aos ônibus, que precisa 

ser feito a operação tapa buracos. Que vai ser contratada uma empresa para tapa buracos. 

Parabenizou a 106 FM pela transmissão do jogo do Tio Nanato. Que comentou que o 

vereador Gilmar e o vereador Flavio falaram que estava pronto o esgoto na Quinca Maciel 

e não estava, mas que no outro dia foi atendido pela secretaria de obras. E agradeceu a 

secretaria de obras pelo trabalho. E desejou a todos uma ótima semana. Flávio da Rosa 

Pahim PP, cumprimentou a todos. Que gostaria de passar informações sobre a 

administração, que sobre a pracinha, estão chegando os brinquedos. Que esta licitada a 

cerca, que os brinquedos vão ser reformados e entregues para uma pracinha na Novo 

Horizonte. Que quer divulgar o programa do Luizinho pique da bola. E mandou um abraço 

para o seu amigo João Rocha. E desejou todos uns boa semana.  Gilmar Lopes Giacomelli 

PDT, cumprimentou a todos. Que foi atender ao pedido de alguns moradores, continuação 

da Visconde do Rio Branco. Que é uma rua que tem umas 40 casas e precisa ser ajeitada. 

Que o pessoal esta interessado em fazer uma reunião com o Executivo e tem uma ideia se 

ser calçada. Que tem algumas questões que pedem para nem arrumar. Que sobre os 
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vândalos, que a RGE foi premiada com quebra de vidros. Que tem câmeras e espera que 

seja solucionada. Que a Laura Giribone não foi premiada, mas que participou e que foi uma 

das prendas que representou São Vicente em Cachoeira e que acha que a moção cabe a ela. 

Que a semana farroupilha esta começando dia 13 e que os cavalarianos vão a Cristal buscar 

a Chama. Que São Chico vai distribuir a chama. Que dia 01 de setembro tem um bingo no 

CTG, só de carnes e que tem apenas três meses disponível para semana farroupilha, com 

janta e baile todos os dias, torneio de bocha e rodeio. E desejou a todos uma boa semana. 

Gislaine Ziquinatti Delpino PP- cumprimentou a todos. Que como a vida surpreende. Que 

hoje estamos aqui e amanhã já não sabemos. Que devemos tratar o outro com empatia. 

Deixou a solidariedade para família da moça que faleceu no final de semana. Que sobre a 

Rua Coberta, as placas estão caindo e se puderem dar uma olhada. Que sobre o quebra-

molas, que mais uma vez foi pedido na decida da Nova Horizonte, na Rua Principal, que os 

moradores estão solicitando. Que sobre a moção, não sabia da Camila tinha sido campeã e 

por isso não falou. Que a abertura foi muito linda e que uma deputada salientou a 

importância das mulheres. Que acredita que as meninas vão ficar felizes com a moção. E 

desejou a todos uma boa semana com saúde.  João Baptista Cassol PP, cumprimentou a 

todos. Que teve falando com o diretor de obras o Osmar e atrasou o serviço. Que o vereador 

Gilmar falou em fazer uma reunião com prefeito para calçar a Rua do Rincão dos Rumpel, 

que gostaria de lembrar que no final do seu mandato reservou 260mil para esta Rua. 50 mil 

para recuperação do necrotério.  E que já esta reservado que se o prefeito vai fazer já não se 

sabe. Parabenizou a Camila e a Luana pelo rodeio em Cachoeira do Sul. E mandou um 

abraço para seu ex colega vereador, Nelson Lima. E desejou a todos uma boa semana. 

Maria Helena M. Castro Vicente, cumprimentou a todos e pediu 05 minutos. Que sobre a 

moção tinha sido falado na outra sessão, e que acredita que possa ser colocada a Laura 

mesmo não ter tido premiação, para incentivar as mulheres. Parabenizou a Maria Cândida 

prenda do CTG por tido participado do festival estudantil em Jaguari. Parabenizou o 

gerente do Banco do Brasil pelo evento pré expointer, que trouxe grande produtores, 

apresentação de empreendedores de energia solar. Que gostaria de informar que esta aberto 

o edital 02 da exploração do bar Balneário Passo do Umbu. Que quer deixar sua 

homenagem aos tropeiros que saíram sábado para Tupã. Que este ano tem 01 de outubro às 
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eleições na Câmara e Escola São Vicente. Que olhando a agenda do senador Luis Carlos 

Heinze ele assume a relatório do projeto que regulamenta ação dos Bombeiros Voluntários 

e que acredita que sair este projeto vai nos ajudar no projeto que o vereador Flavio deu 

inicio em São Vicente e depois parou. E desejou a todos uma boa semana. Alex dos Santos 

Martins – PTB cumprimentou a todos. Que teve olhando as novas Ruas na Cidade e que 

uma delas foi o novo assalto na Rua Brasil, principalmente em frente ao Ourides, que tem 

duas bocas de leão. Uma que já caiu um carro e que a da outro lado caiu uma bicicleta. Que 

não sabe se o engenheiro não viu. Que a RS 241, na Lauro Prestes foram colocadas umas 

pedras, um tubo e que ainda falta às cabeceiras do bueiro e uma boca de leão. Que teve 

olhando uma estrada no Passa do França e que o seu João falou que vai seguir.  Que teve na 

Alberto Coni e vai pedir melhorias. Que a prefeitura teve olhando e que a secretaria 

coloque uma tabulação. Que perto da entrada da subestação tem um buraco na entrada que 

seja tapado. Que sobre o dinheiro destinado desta casa de 260 mil para Rua Emilio 

Carvalho, que foi feito um acordo e precisa deste assalto. Aparte vereador Flavio, que teve 

complicação sobre o repasse dos dinheiros, que tem que ser feito o pedido pela prefeitura. 

Que não tinha planos em mexer na lei orgânica, mas que queria que fossem implantadas as 

emendas positivas para cada um ter suas verbas.  Vereador Alex, disse que foi dada a 

palavra e que sai o dinheiro para esta Rua. Que sobre os médicos no Loreto, disse que tem 

muitas reclamações. Que tem apenas 06 fichas, que não concorda de agendar estas 

consultas e que chega 11h o medico vem embora. Que vai ir pessoalmente ver. Que sobre o 

container que pediu na Eurico Carvalho é um pedido dos moradores. E desejou a todos uma 

boa semana. Com a palavra a vereadora Daniele Buttinger- Que sobre o pedido de 

indicação que esteve na 28 e que na saída que sai do assalto e entra na 28 é o mais, que a 

prefeitura esteve lá não faz muito tempo e que pede que quando a secretaria estiver perto da 

cidade que passe lá. Que sobre as emendas impositivas, que ia pedir que fosse feito uma 

comissão para regulamentar a lei orgânica. Que sobre as lombadas, pediu na RS 241, que 

houve um acidente só com bens materiais e a necessidade de ter uma lombada. Que faz 

uma solicitação ao Executivo sobre os pedidos de lombada. Que esta semana foi assinado 

08 contratos com produtores do município, sobre a aquisição de alimentos para escola do 

município e que 30 % seja da agricultora familiar. Que sobre a moção apresentada é de 
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grande valia e presa que lugar da mulher é onde ela quiser. Que sobre as melhorias na Rua 

Emilia Carvalho que seja dada uma atenção pelo Executivo. E desejou a todos uma boa 

semana. Não havendo nada mais a tratar o presidente encerrou a presente sessão.  

OBS: A íntegra de todas as manifestações dessa sessão está gravada no arquivo desta Casa 

Legislativa. 

 

 

Flávio da Rosa Pahim    Gislaine Ziquinatti Delpino 

Presidente      Secretária 


